

Llevamos años escuchando que el futuro está en los robots, ya sea en el comercio como en otros aspectos de la vida cotidiana. En Japón ya están trabajando en ello. Como muestra tenemos a Pepper, el robot que se encarga de atender a los clientes en varias tiendas de Japón. En otros establecimientos, además, se dedica a dar información sobre los productos. Y todo ello sin perder un ápice de simpatía.

¿Qué opináis? ¿Sería un buen vendedor para las tiendas de Lea-Artibai?

<http://cibilbao.com/2017/01/10/pepper-robot-empatico-que-atiende-al-publico-en-las-tiendas-de-japon/>